Une fois encore une fois de trop

Je vous demande bien lire et de bien comprendre ce message de

RAS LE BOL

de Catherine BOUFFENIE-LIZE, présidente de l'association AGONAWEB.

En ma qualité de présidente de l'association AGONAWEB, et seulement à ce titre-là,

Je dénonce le fait que plusieurs personnes (élues ou non) font un amalgame permanent, récurrent entre l'association AGONAWEB et GONAGUET.COM et de ce fait, nuisent à l'association et à sa réputation.

OUI, Bernard Muller est membre du CA d'AGONAWEB et à juste titre.

OUI, le site privé GONAGUET.COM est le site de Bernard Muller.

OUI, l'association AGONAWEB est partenaire du site privé GONAGUET.COM de Bernard Muller.

Mais **NON**, les propos de Bernard Muller sur son site privé ne sont pas les propos de l'association AGONAWEB mais **seulement** les propos de Bernard Muller.

OUI, l'association AGONAWEB n'est pas toujours d'accord avec Bernard Muller en qualité de propriétaire du site privé GONAGUET.COM (et non en qualité de membre du CA de l'association AGONAWEB) et le lui fait savoir.

OUI, l'association AGONAWEB continuera à être partenaire du site GONAGUET.COM tant que le site associatif AGONAWEB-ASSO.COM ne sera pas vraiment opérationnel et, principalement, tant que Bernard Muller acceptera de relayer les informations de l'association AGONAWEB.

Je vous remercie.

Catherine BOUFFENIE-LIZE, présidente de l'association AGONAWEB